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Ássunto: REFORMA DE CALÇADA

Requerenle: VEREADOR JAIME TAVARES

Requertdo: PREFEITO JORGE IIENRIQUE COSTA DE OLIVEIRA
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INDICO ao Chefe do Executivo na forma regimental que seja
orovidencia{n tttnto ao sêtor cnmnêtênte a refnrma de rnlazrla na Rrra Prnfessnrl-."..*-..'.-_-"---^--...r--'
Paulo Sergio Nader Pereir4 n'250, Mendes RI.

JLISTIFICATIVA

Calçadas em más condições podem representar um risco para os pedestres,
aumentando as chances de quedas e acidentes. A reforma contribuirá para
segurança de todos os usuiírios.
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solicitação.

Sala das Sessõe5, em 28 rie Ahril de 2025
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